

Biographie de l'adjudant

Laurent Marsol

du 1er RCP



Né le 14 mai 1976 à Toulouse (HAUTE-GARONNE), Laurent Marsol est incorporé au 14e régiment de commandement de soutien le 1er juin 1998, et rejoint l'ENSOA de Saint Maixent le 1er mai 2000 en qualité d'élève sous-officier ultérieur. Sortant major de sa promotion, il est affecté le 1er juillet 2001 au 1er régiment de chasseurs parachutistes (1er RCP – Pamiers).

Dès son arrivée au régiment, il partira pour 4 mois en Nouvelle Calédonie de septembre à décembre 2001, en tant que chef de groupe ACCP, où il se distinguera par son comportement exemplaire et son remarquable niveau sportif. Extrêmement disponible, il sera projeté à plusieurs reprises au Gabon (2002 et 2003), en RCA (2003 et 2008), et au Kosovo (2004 et 2005).

Promu au grade de sergent-chef en avril 2005, il réussira les tests GCP la même année ce qui lui permettra d'effectuer sa première OPEX au Tchad de février à juin 2006 en tant qu'équipier. Son humilité et ses très grandes compétences techniques en font un chef respecté qui suscite d'emblée l'adhésion. Projeté en Afghanistan en 2008 puis en 2009, il s'investit sans compter, dans un premier temps, dans son emploi de chef de binôme de recherche au sein du Détachement de Liaisons et d'Investigations, puis, en tant qu'OMLT.

Sous-officier de grande valeur et d'une grande quiétude dans les missions qui lui sont confiés, il est promu au grade d'adjudant le 1er juillet 2010.

Déployé en Afghanistan depuis le 14 mai 2011 au sein de la Task force Lafayette – Battle group (BG) RAPTOR qui arme le Groupement tactique interarmes (GTIA) Kapisa, l'adjudant Marsol a été tué ce mercredi 13 juin 2011.

Décoré de la Médaille Outre-Mer avec agrafes Côte d'Ivoire, RCA, Tchad, il obtient aussi la Commémo française avec agrafe Ex-Yougoslavie, puis la médaille d'or de la défense nationale avec agrafe "troupes aéroportées". Se faisant remettre la citation à l'ordre de la brigade en 2010, citation qui comporte l'attribution de la croix de valeur militaire avec étoile de bronze, l'Adjudant Marsol est mort au combat au service de la France.

Agé de 35 ans, il est le 66e militaire français mort en Afghanistan depuis 2001.